

Promueve mercado nacional de Rusia préstamos en yuanes



La Habana, 24 ene (RHC) El director del departamento de la deuda del Estado y activos financieros estatales de Rusia, Konstantin Vyshovsky, confirmó este domingo que los préstamos del Gobierno en el mercado nacional serán posibles en yuanes.

Citado por Interfax, el funcionario comentó que los préstamos en moneda extranjera en el mercado interno son convenientes exclusivamente dentro del proyecto en debate de la colocación de bonos en yuanes para los inversionistas de Beijing en la bolsa de valores de Moscú.

Sobre el particular, la fuente informó que la cartera de Finanzas y el Banco Central consultarán con los bancos estatales chinos.

Vyshovsky precisó que la aspiración es iniciar en 2016 la colocación de bonos en divisas, y que se planea vender valores a través de la bolsa por unos seis mil millones de yuanes, equivalentes a mil millones de dólares.

El Ministerio de Finanzas indicó que espera cumplir un tercio del plan anual para el préstamo del estado eurasiático, lo cual ayudará al desarrollo del mercado de bonos en general.

Viceministro de Finanzas, Maxim Oreshkin explicó que el objetivo principal de esa transacción, si

finalmente se lleva a cabo, es el desarrollo del mercado financiero nacional y sus nexos con el de China.

Con la intención de facilitar a sus empresas la entrada en el mercado chino, Rusia expresó con anterioridad la intención de emitir deuda denominada en yuanes en China como alternativa a los bonos en dólares.

Ambas potencias trabajan para aproximar sus posiciones financieras, al margen de fomentar acuerdos bilaterales de intercambio de divisas entre ambos bancos centrales para impulsar el comercio entre las monedas propias y reducir la dependencia de la moneda estadounidense. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/82160-promueve-mercado-nacional-de-rusia-prestamos-en-yuanes>



Radio Habana Cuba